



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOROESTE

15/08/2023

LEGISLATIVO



Renuncia Santiago Creel a Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Santiago Creel Miranda renunció este lunes a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para enfocarse en sus aspiraciones de ser el candidato a la Presidencia por el Frente Amplio por México, conformado por PAN, PRI, PRD y algunas organizaciones ciudadanas. Ello, a pesar de que el 26 de julio el Consejo General del Instituto Nacional Electoral aprobó, en sesión extraordinaria, lineamientos que le permitirían permanecer en dicho cargo legislativo.

<https://www.noroeste.com.mx/nacional/renuncia-santiago-creel-a-presidencia-de-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados-GD4577923>